



## Los estudiantes de Woodstock disfrutaron de un almuerzo para celebrar el año nuevo chino

En la Escuela Primaria Woodstock, los estudiantes, el personal y las familias se sentaron para celebrar el año nuevo chino con un almuerzo culturalmente específico. En lugar de sándwiches de pavo o pizza, comieron chow mein con verduras asadas (con o sin pollo), ensalada de repollo asiática, ensalada de judías verdes, naranjas mandarinas y manzanas frescas en rodajas. Woodstock es una de las escuelas de inmersión dual en chino de PPS. Aproximadamente la mitad del cuerpo estudiantil participa en el programa.